

Las dos protestas de estudiantes finalizaron sin incidentes

A. G. P./J. R. V. | GRANADA



La marcha de la tarde reunió a menos participantes. :: ALFREDO AGUILAR

La manifestación convocada ayer por la tarde por la Coordinadora Sindical Estudiantil, CSE, fue secundada por algo más de 800 personas y se desarrolló sin incidentes, igual que la organizada por la mañana en la que participaron algo más de mil personas. La Coordinadora Sindical Estudiantil, convocante de la manifestación, cifró en 2.500 personas el número de participantes en la protesta matutina y una cifra similar por la tarde noche.

La manifestación contó con una presencia mayoritaria de estudiantes, aunque también se pudieron ver profesores universitarios y de enseñanzas medias, así como miembros de asociaciones de padres y madres de alumnos.

Pese a todo, profesores y padres no han convocado esta vez de forma conjunta las 48 horas de huelga estudiantil y, desde el Sindicato de Estudiantes, se ha hecho un llamamiento a los dirigentes de CC OO, UGT, STES y Ceapa (Confederación Española de Asociaciones de Padres y Madres de Alumnos) a «luchar todos unidos en defensa de la escuela pública».

La delegada en Granada de la Consejería de Educación, Ana Gámez, destacó ayer «la ausencia de incidentes durante la huelga en los centros de Secundaria de la provincia». En los mismos términos se manifestó el rector de la [Universidad de Granada](#), Francisco González Lodeiro.

Para la segunda y última jornada de protesta convocada para hoy, hay previstas dos manifestaciones una a las doce del mediodía que partirá de los jardines del Triunfo y otra a las seis de la tarde con el mismo punto de partida.

Desde el Sindicato de Estudiantes aseguran que «hoy, más que nunca, es necesario volver a levantar la bandera de la Marea Verde y salir a las calles en defensa de la educación pública, del derecho al estudio para los hijos de los trabajadores y de un futuro digno para la juventud».

La protesta prevista para hoy está convocada solo por el Sindicato de Estudiantes y apoyada por la

